



Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣♣1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

才62回 例会 昭和51年10月18日(月) 於海南商工会議所

1. 開会 司会 谷井昭三

2. ロータリーソング 「奉仕の理想」

3. 昼食

4. 出席率 92% 会員総数25名 出席者数23名
前回修正出席率 100%

5. ゲスト 和歌山県青少年局次長 松岡房枝様

6. ビジター 垂井啓之様(和歌山R.C.) 関享様(和歌山東R.C.)
原庄治様(和歌山R.C.) 土橋昌和様(海南R.C.)
和佐勝様(海南R.C.) 原旬男様(和歌山南R.C.)
芦田巖様(海南R.C.)

7. メイキャップ 山田秀雄君(10/8和歌山東南R.C.にて)

8. 会長スピーチ

◎ 先週の例会は祭日振替休日のため休会でしたので10月4日以降の行事につきまして御報告しておきます。10月5日R.I.会長御夫妻と、副会長御夫妻を御迎えして西日本地区連合の歓迎晩餐会がロイヤルホテルで開かれ会長、幹事が出席した。当日R.I.会長のスピーチは英語のため皆様にも英語で御伝えするのが本旨ですが皆様の御意向を汲み取り今回は日本語で要約したい。ロータリーは友愛精神と奉仕の精神の基本に帰るべきであると力説され就任時のメッセージ「ロータリーを私は信奉する、についての信念を表明された。また貴方がロータリアンであるために私はあなたを信じます。ロータリーを信じますと信じ合う精神によって初めて安心感のある生活が出来ると云う意味の話もされました。職業奉仕の重要性についてはロータリーの根本であるから職業奉仕に励みその道徳的精神を高揚させてほしいと要望もございました。R.I.会長のスピーチについてはガバナー月信にも掲載される事と思しますので、その節は熟読の程お願いします。10月10日橋本R.C.20周年記念行事に出席しましたが翌日の10月11日粉河R.C.10周年記念行事には柳川副会長が出席されました。10月14日工場見学には平日にもかかわらずお忙がしい中を御参加いただきご苦労様でした。非常に意義のある一日だったと思います。改めて計画をしていただきました職業、親睦の両委員会の皆様に厚く御礼を申し上げます。10月10日~10月16日迄青少年活動週間という

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

事で当クラブでは今月オ一例会で青少年に関するフォーラムが行われ10月12日～10月17日の一週間は、ロータリー青少年指導養成セミナーがオ 366 地区青少年活動委員会主催で開かれ当クラブ推薦では海南青少年センターの河野様に参加していただきました。またのちほど県少年局の松岡様よりお話しを承わる事になっています。10月19日明日ですが地区ロータリー情報研究委員会がホテルプラザで開かれますが出席義務者の方は必ずご出席の程お願い致します。

9. 幹事報告

○ 例会臨時変更通知

有田 R.C. 11/11 (木) を同日 11:30 ～ 於橋寺 (奈良県明日香村)

那智勝浦 R.C. 11/12 (金) を 11/11 (木) 12:30 ～ に

大阪南 R.C. 11/2 (火) を 11/5 (金) 12:30 ～ に

○ ビジターフィ変更通知

串本 R.C. 11/9 より1200円に変更

○ オ 366 地区財団から研究グループ交換候補者推薦お願いの通知

○ 先程会長より話のありました地区ロータリー情報研究会の出席義務者は吉田会長、片山幹事、上田情報委員長、奥村増強委員長、山野ロータリー財団委員長長山田世界社会奉仕委員長ですがご都合の悪い方は副委員長に相談していただいても結構ですから責任を以って委員会から出席して下さる様お願い致します。

6時50分海南発天王寺行で出発します。

10. ニコニコ箱

△ 宮田君、柳川君、片山君、前窪君、上田君 (職業奉仕は先ずタイムイズマニーから、時間励行の模範的な方達) △ 片山君、松田君、上田君、谷井君 (親睦会に於て会務奉仕に心身共に協力されました) △ 中尾君、中村雅君 (職業親睦両委員長の念の入った設営に参加者一同非常に喜こんでいます) △ 吉田君 (Ibelieveinyouを心身共に体験された会長さんです) △ 谷井君 (ニコニコ豊作に感謝の念をもって)

11. 卓話 青少年活動問題について 松岡房枝様

- ① 青少年に涙を忘れた人間が多くなりつつある。腹を立てたり負けて泣く涙ではなく、他人の事でも気の毒に思ったり、かわいそうであったり、心を暖める出来事に自分の事の様に泣ける人間が少なくなった。科学が進歩し理窟が先立ち科学の勝利が精神生活を敗北に追いやっている。涙を忘れた人間が世の中を如何に索漠とさしているか知るべきである。
- ② 助け合う事を忘れた人間が青少年に多くなりつつある。身障者の困っている様子を眺めても声をかけたり助けようとしめない。木枯紋次郎式の「あっしには関係のない事できざんす」と云う無関心な、薄情な態度が悲しい、現実だとするならば世の中は淋しすぎると思う。
- ③ 秩序を忘れた人間が青少年の中に多くなりつつある。世の中では与えられた場の位置付けに相互の尊重、信頼、忠実があって初めて成立つものである。その他に有難とう。や、すみません。の言葉を使えない青少年が多い様にも思うが社会道德の初歩の言葉と思う。※先生には事例を引用され乍ら青少年の心の教育をする時期が来ている事を力説されました。

次回例会案内 昭和51年10月25日 (月) 12:30～ 於海南商工会議所

会員卓話 宮田君、中村隆君、中村雅君